

Barrancabermeja, 18 de mayo de 2017

POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO AGUAS SEMIFINALISTA DEL PREMIO ANDESCO A LA RSE



Por segundo año consecutivo, Aguas de Barrancabermeja es semifinalista del Premio Andesco a la Responsabilidad Social Empresarial, en esta oportunidad con el “Plan de Saneamiento Hídrico de Barrancabermeja- PSHB”

El PSHB busca descontaminar cuerpos hídricos como el Río Magdalena, Ciénaga Miramar, Ciénaga Juan Esteban, Quebrada las Camelias, Quebrada Pozo Siete, Quebrada las Lavanderas, Quebrada la Paz, Humedales San Silvestre, Humedal Palmira, Humedal San Judas y Humedal Castillo. Es un esfuerzo mancomunado entre Aguas de Barrancabermeja, la Alcaldía Municipal y Ecopetrol.

El Premio Andesco a la Responsabilidad Social Empresarial nace en el 2005 como un reconocimiento a las Empresas y Alcaldías prestadoras de Servicios Públicos, de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) y de Televisión, por el esfuerzo que vienen adelantando en torno a la Responsabilidad Social Empresarial, conjugando aspectos ambientales, sociales y económicos, inherentes al desarrollo sostenible.